



fisipol
umpr

e-buletin

SOCIOPOLIS



Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Palangkaraya

“
*Intelektual,
Inovatif, dan
Inspiratif: e-buletin FISIPOL, Suara Pemikiran Terkini*
”

2024

PERIODE OKTOBER





REUNI AKBAR ALUMNI FISIPOL UMPR DIMERIAHKAN WELCOME PARTY, ALUMNI DIMINTA TERUS BERJUANG MAJUKAN FAKULTAS



07/10/2024

Palangka Raya - Reuni Akbar Alumni Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) dimeriahkan dengan acara "welcome party" yang diadakan di rumah jabatan Wali Kota Palangka Raya. Acara ini berlangsung Jumat malam dan dihadiri oleh sejumlah tokoh, termasuk Riban Satia, mantan Dekan Fisipol sekaligus alumni angkatan pertama.

Dalam sambutannya, Riban Satia menyatakan bahwa Fisipol UMPR telah mengalami perkembangan signifikan. "Awalnya di fakultas ini, program studi yang ada terbatas. Namun saat ini banyak prodi, bahkan sudah ada program studi S2 dan akan segera menyusul S3," katanya.

Riban, yang juga pernah menjabat sebagai Wali Kota Palangka Raya selama dua periode, mengenang perjuangan mahasiswa Fisipol di masa lalu. "Awal mula berdiri, mahasiswa Fisipol harus berjuang mengikuti perkuliahan hingga puncaknya harus mengikuti ujian negara sebagai salah satu syarat kelulusan. Kondisi hari ini sudah jauh berbeda, sekarang mahasiswa juga lebih nyaman. Namun, sebagai alumni, kita bersama-sama harus terus berjuang untuk memajukan Fisipol serta bermanfaat untuk masyarakat," ujarnya.



Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, dalam pidatonya menyampaikan harapan bahwa acara reuni ini bisa memotivasi mahasiswa yang masih aktif untuk berkontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan dan memajukan daerah. "Acara ini diharapkan dapat memberikan semangat bagi para mahasiswa yang masih aktif untuk bersama-sama berjuang meningkatkan kesejahteraan dan membangun serta memajukan daerah," tuturnya. Irwani juga menambahkan bahwa sejak 1987 hingga 2025, Fisipol UMPR telah meluluskan lebih dari 3.000 mahasiswa dari jenjang S1 dan S2.

Sementara itu, Rektor UMPR, Assoc. Prof. Dr. Muhammad Yusuf, menekankan bahwa banyak alumni Fisipol yang kini terlibat langsung dalam pembangunan daerah. "Lulusan Fisipol UMPR saat ini banyak yang terlibat langsung dengan pembangunan daerah. Ada yang menjadi wali kota, ketua DPRD, anggota DPR RI, anggota TNI-Polri, pejabat pemerintah, pegawai BUMN, akademisi, dan sejumlah posisi strategis lain," jelasnya.

Lebih lanjut, Muhammad Yusuf mengungkapkan bahwa Fisipol UMPR merupakan fakultas pertama di Kalimantan Tengah yang mendapatkan akreditasi A. "Kita harus bangga Fisipol UMPR ini adalah yang pertama di Kalteng yang mendapat akreditasi A, begitu juga akreditasi S2. Bahkan saat ini Fisipol juga mendapat kesempatan membuka S3," katanya.

Sebagai penutup, ia menekankan bahwa tantangan Fisipol saat ini adalah mempersiapkan berbagai kebutuhan masa depan dan menerapkannya di masa kini. "Tugas Fisipol UMPR saat ini adalah memproyeksikan berbagai kebutuhan di masa mendatang untuk diaplikasikan pada masa ini sebagai salah satu inovasi pelaksana pendidikan tinggi," pungkasnya. (af)



fisipol
umpr

JALAN SEHAT JADI PUNCAK REUNI AKBAR FISIPOL

10/07/2024



Palangka Raya - Puncak acara Reuni Akbar Alumni Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) dimeriahkan dengan acara jalan sehat yang diikuti oleh alumni, mahasiswa, dosen, pegawai UMPR, serta masyarakat umum. Jalan sehat ini dilaksanakan pada Minggu pagi dengan rute dari Kampus 1 UMPR dan kembali lagi, diikuti oleh ribuan peserta.

Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, mengapresiasi rangkaian acara reuni yang berlangsung sejak Jumat hingga Minggu. "Reuni ini akan kembali merajut tali silaturahmi yang setelah sekian lama tidak bertemu. Semoga ini juga menjadi kebaikan sehingga lulusan Fisipol UMPR semakin hadir untuk pembangunan daerah serta turut memajukan dan semakin menggemakan nama baik Fisipol UMPR," ungkapnya.

Dr. Irwani, yang juga merupakan alumni S1 Program Studi Administrasi Negara Fisipol UMPR, berharap kegiatan seperti ini bisa menjadi agenda rutin. "Semoga kegiatan ini bisa menjadi wadah silaturahmi antara alumni, mahasiswa, dosen, serta pegawai di fakultas yang berdiri sejak 1987 itu," tambahnya. Ia juga menjelaskan bahwa jalan sehat ini adalah puncak acara reuni dengan berbagai door prize yang menarik.

Jalan sehat ini menempuh rute Kampus 1 Universitas Muhammadiyah Palangkaraya, melewati Jalan RTA Milono, Bundaran Kecil, Jalan G Obos, hingga kembali ke Kampus 1. "Kegiatan ini ditempuh sekitar 30 menit dan diikuti oleh ribuan peserta," katanya. Door prize termasuk dua sepeda listrik, lemari es, kipas angin, penanak nasi, setrika, dan hadiah lainnya.

Ketua Panitia Reuni Akbar, Ambar Ratmoko, mengucapkan terima kasih kepada para alumni dan pihak terkait yang telah mendukung acara. "Terima kasih atas perhatian dan dedikasi seluruh pihak yang terlibat, terutama rekan-rekan panitia atas suksesnya kegiatan kita ini," katanya.

Pada malam pembukaan, mantan Dekan Fisipol UMPR, Riban Satia, mengatakan bahwa Fisipol UMPR terus berkembang sejak awal berdirinya. "Awalnya di fakultas ini, program studi yang ada terbatas. Namun saat ini banyak prodi, bahkan sudah ada program studi S2 dan akan segera menyusul S3," katanya.

Rektor UMPR, Assoc. Prof. Dr. Muhammad Yusuf, menambahkan bahwa banyak alumni Fisipol UMPR yang kini terlibat dalam pembangunan daerah. "Lulusan Fisipol UMPR saat ini banyak yang terlibat langsung dengan pembangunan daerah, ada yang menjadi wali kota, ketua DPRD, anggota DPR RI, anggota TNI-Polri, pejabat pemerintah, pegawai BUMN, akademisi, dan sejumlah posisi strategis lain," ungkapnya. Fisipol UMPR juga menjadi fakultas pertama di Kalimantan Tengah yang meraih akreditasi A, baik untuk program S1 maupun S2, dan akan segera membuka program S3. (af)



MAHASISWA ILMU KOMUNIKASI UMPR GELAR SEMINAR PROPOSAL SECARA LURING DAN DARING

20/10/2024



Palangka Raya - Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIPOL) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) menyelenggarakan Seminar Proposal (Sempro) pada 14-19 Oktober 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari tahapan akademik yang wajib diikuti oleh mahasiswa sebelum memasuki tahap penelitian skripsi.

Kaprodi Ilmu Komunikasi, Annisa Rizki Ananda, M.I.Kom., menyatakan bahwa seminar proposal kali ini diselenggarakan secara kombinasi, yakni luring dan daring melalui platform Zoom. Hal ini disebabkan karena sebagian dosen pembimbing, bertugas dari luar kota.

"Beberapa seminar dilakukan via Zoom karena beberapa dosen pembimbing, bertugas di luar Palangka Raya. Namun, hal ini tidak mengurangi kualitas dan kelancaran proses bimbingan serta presentasi mahasiswa," ujar Annisa, Minggu.

Annisa menambahkan bahwa melalui seminar proposal, mahasiswa berkesempatan untuk mempresentasikan rancangan penelitian mereka sekaligus menerima masukan dan evaluasi dari dosen penguji.

"Ini tahap penting bagi mahasiswa agar mereka bisa menyusun skripsi dengan lebih terarah dan sesuai dengan kaidah ilmiah," lanjutnya.

Mahasiswa Ilmu Komunikasi UMPR menyambut baik kegiatan ini meski sebagian dilakukan secara daring. Mereka menganggap bahwa fleksibilitas dalam proses seminar sangat membantu, terutama bagi dosen dan mahasiswa yang memiliki keterbatasan waktu dan jarak. "Seminar proposal merupakan langkah awal sebelum penelitian. Harapannya, mahasiswa bisa memanfaatkan masukan dari penguji untuk menyempurnakan penelitian mereka," tutup Annisa.

Seminar proposal ini diikuti oleh seluruh mahasiswa Ilmu Komunikasi yang sedang dalam tahap akhir perkuliahan dan diproyeksikan menyelesaikan penelitian mereka dalam waktu dekat. (af)

21/10/2024

LULUSKAN 256 MAHASISWA/I, YUDISIUM FISIPOL UMPR. DEKAN : "DINAMIKA YANG TERJADI PADA PROSES PERKULIAHAN, PROSES KITA BELAJAR"

Palangka Raya - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMPR) menyelenggarakan prosesi Yudisium Periode Genap Tahun Akademik 2023/2024, pada hari Sabtu, 19 Oktober 2024, di Ballroom Best Western Batang Garing Hotel, Palangka Raya.

Sebanyak 256 mahasiswa dari Program Studi S2 Administrasi Publik, S1 Administrasi Negara, dan S1 Ilmu Komunikasi resmi dinyatakan lulus. Para peserta yudisium, yang mengenakan jas almamater, mengikuti seluruh rangkaian acara dengan khidmat.

Kegiatan dimulai dengan penampilan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Seni Fisipol UMPR yang membawakan Tari Dadas, dilanjutkan dengan sambutan Wakil Rektor III UMPR, apt. Guntur Satrio Pratomo, M.Si. Dalam sambutannya, Guntur berpesan agar para lulusan membawa nama baik universitas dan berkontribusi bagi pembangunan di Kalimantan Tengah.

"Ibu Kota Nusantara sudah diresmikan, dan sebagai salah satu provinsi di kawasan Kalimantan, Kalimantan Tengah memiliki peran penting dalam mempersiapkan sumber daya manusia untuk pembangunan IKN. Maka, lulusan harus siap bersaing," ujar Guntur.

Ia juga menekankan pentingnya menyampaikan pengalaman positif selama kuliah kepada masyarakat dan menginformasikan potensi pendidikan tinggi di UMPR. Selanjutnya, Dekan Fisipol UMPR, Dr. Irwani, S.Sos., M.A.P., dalam sambutannya menyampaikan bahwa segala dinamika yang terjadi selama perkuliahan merupakan bagian dari proses pembelajaran. Dengan mengelola dinamika tersebut, mahasiswa dapat mencapai potensi maksimalnya.



"Mudah-mudahan semua ilmu yang diperoleh menjadi bekal untuk kembali ke masyarakat. Banyak yang menanti kebermanfaatannya dari apa yang telah dipelajari. Pengetahuan tidak selesai saat menerima ijazah, dan kita harus terus beradaptasi, terutama di era teknologi ini," ungkapnya.

Ia juga mengingatkan bahwa dengan kemajuan teknologi seperti kecerdasan buatan (AI), setiap orang harus berpikir cepat dan terus belajar agar tidak tertinggal. Prosesi dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan (SK) Kelulusan Mahasiswa oleh Wakil Dekan I Fisipol UMPR, kemudian diikuti dengan pengalungan gordon dan penyerahan surat keterangan lulus oleh dekan dan ketua program studi masing-masing.

Pada yudisium kali ini, dua mahasiswa dinobatkan sebagai lulusan terbaik, yakni Bonifasius dari Program Studi Ilmu Komunikasi dan Titin dari Program Studi Administrasi Negara.

Acara ditutup dengan pembacaan ikrar kelulusan yang dipimpin oleh Ketua Alumni FISIPOL, Purwadi, sebagai simbol kesiapan lulusan untuk berkontribusi di masyarakat. (af/rfe)



**LIHAT KABAR FISIPOL
LAINNYA DI**

NEWS.XSOLUSI.COM